



# Sortie scolaire d'une classe à Chizé- répercussion EDT

publié le 02/10/2017

---

## Descriptif :

Je vous informe qu'une classe de 6ème est en sortie scolaire à Chizé encadrée par plusieurs enseignants.  
Une répercussion sur les emplois du temps des élèves est donc possible.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**